
昨年の京浜同窓会総会懇親会は11月13日に東京都中央

区のロイヤルパークホテルで開催されました。

高畑勲氏（昭和29年卒）による「日本伝統文化とアニ

メーション」と題する講演会を実施し大変好評でした。

総会には岡山から柴岡校長、b祖理事長をはじめ役員

の方々と中山先生、後神先生、松浦先生を来賓にお迎え

しました。懇親会では、会員同士の懇談を重視し、岡山

産品の福引きに留め、一中・二女・朝日の校歌大合唱で

幕を閉じました。大手饅頭もリカちゃんストラップも大

好評で完売し、会員参加数263名と盛況でありました。

平成17年度は、会報26号の発行と総会懇親会（17年11

月12日）実施を二本柱として活動しています。

京浜同窓会　事務局長　上田龍彦
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改修工事が進められます。11月の母校交流フェステ
ィバルまでには完成の見込みです。
今回の募金に対しましては、学年別でトップの昭

和31年卒、29年卒、40年卒、28年卒、30年卒はじめ
同窓生の皆様に多大なご協力を頂きました。また、
旧職や現職の皆様からも多額の募金を頂きました事
をお知らせいたしまして、ご報告と御礼とさせて頂
きます。有難うございました。
なお、施工時期の関係もあり、募金の収支決算等

は改めて来年の会報でさせていただきます。

平成17年 9 月吉日

岡山朝日高校同窓会理事長　b祖日出夫

同　　130周年委員長　植月　達明

母校創立130周年にあたりお願いしておりました、
「百周年記念館改修のための募金」に対しましては、
同窓会員の皆様から、多大なご協力を頂き、誠に有
難うございました。
百周年記念館は、母校の創立100周年に当たり同

窓会が中心となり建設し寄付した建物で、生徒諸君
が食堂・購買・ラウンジ・合宿所などとして活用し
ていますが、老朽化が進み、不便を忍んでいる状態
でした。
初期の目標額には達しませんでしたが、皆様から
お預かりした、1,740件・1,876万 5 千円（ 8 月末現
在）の貴重な資金を最大限有効に活用すべく、学校
側とも協議を進めて参りました。その結果、学校側
からの要請により屋上防水工事など一部工事は県費
での施工が決定した事もあり、ほぼ当初計画通りの

母校創立130周年記念
「百周年記念館改修のための募金」のご報告と御礼

日　　時 平成17年11月12日g 午後 3時開会

場　　所 ロイヤルパークホテル　電話03‐3667‐1111

総会会費 一般会員8, 000円

（参加費6, 000円＋年会費2, 000円） 学生会員2, 000円

日　　時 平成17年11月 4 日f 午後 6時開会

場　　所 ホテルグランヴィア大阪20階　電話06‐6344‐1235

総会会費 一般会員10 , 000円　学生会員5, 000円

夫婦同伴15, 000円（ただし同窓生同士）
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昨年の近畿同窓会の総会・懇親会は、11月５日ホテル

グランヴィア大阪で開催されました。ご来賓として、柴

岡校長をはじめ佐藤、山本、 谷の諸先生方、岡山同窓

会からb祖理事長、津c・小合両副理事長、また恩師の

辻、中山、藤原、柾木先生にご出席を賜りました。

総会の席上、b祖理事長、柴岡校長及び中西岡山県大

阪事務所長にご祝辞を賜り諸先生方並びにご来賓の皆様

方のご紹介がなされました。

引き続いて、佐藤近畿会長に「21世紀の医療保障を考

える」と題する講演をして頂き、21世紀は自己責任によ

る時代だと参考になりました。

総会・懇親会は午後８時半過ぎに閉会いたしました。

近畿同窓会　事務局長　西村克彦

近畿同窓会総近畿同窓会総会会（（懇親会懇親会））


